



令和4年10月31日 (No.8)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310

紅葉の時期に

副校長 長谷川 海洋

テレビ中継などで、紅葉の景色を見かける季節となりました。また、南小学校の校庭や近隣の武蔵野公園も紅葉の見頃を迎えています。毎年この季節を迎えると、その美しさに感動している自分がいます。

校庭の木々を眺めていて、南小学校の子供たちのことを思い浮かべました。4月から7か月が過ぎ、それぞれのクラスで、色づく紅葉のようにそれぞれが自分のカラーを出し、自信をもって活躍している姿を目にします。また、10月の運動会での生き生きとした姿はまだ記憶に新しいところです。

さて、11月も大きな行事である学習発表会（舞台発表）が18日、19日に行われます（18日は児童鑑賞日、19日は保護者鑑賞日）。私も事前に各学年の台本を見ましたが、ハラハラドキドキや感動的な作品など様々あります。すでに練習も始まっているので、台本を読まれた保護者の方もいることでしょう。また、お家で練習をしている子供を見守ってくださっている保護者の方もいると思います。

学校では、練習過程を大事に指導を進めています。当日はとても緊張するので、練習でできていたことをすべて出し切れない児童もいるかもしれません。思わぬハプニングが起こることもあります。台詞を間違えてしまったり、流れが止まってしまったりして練習通りにいかななくても、子供たちにはそのまま次の演技をするよう指導を行っています。また、本番に参加できなかったり、演技が思い通りできなかったりすることも考えられますので、そこまで頑張ってきたプロセスを評価していこうという共通認識で指導を行っています。ご家庭でも本番までの頑張りを評価したり、終わったあとはたくさんの拍手や賞賛の言葉をかけてあげたりしてください。今年度も新型コロナウイルス感染症予防対策を講じた形での開催となり、運動会同様入れ替え制、人数制限など制約のあるなかでの実施となりますが、子供たちが演じるキャラクターが、今、見頃を迎えている紅葉のように鮮やかで、色彩豊かに舞台に映えることを期待しています。保護者の皆様のご理解、ご協力もよろしくお願いいたします。